

Fecha: 24/06/2018

Información

Página: 12

Nacional

Area cm2: 134

Costo:

0

1/1

Redacción



Exportación de alimentos alcanzará35 mil MDD en 2018

taciones de alimentos ron-ción y promover la certifi- dades del país lograron daránlos35 mil millones de dólares, cifras históricas queposicionarán a México en el décimo lugar a nivel mundial. destacó Aserca.

El coordinador general y Fomento a las Ex-portaciones, Fernando Cruz Morales, subrayó la im-

nales del presen- productores los diferentes refirió que recientemente teaño, las expor- canales de comercializa- productores de seis enticación para exportadores potenciales, con el fin de 280 mil dólares en una lograr mayores ingresos feria de innovación alien beneficio de mejores mentaria de China. formas de negocios.

de Promoción Comercial Agencia de Servicios a la Comercialización

éxico.- Para fi- portancia de enseñar a Agropecuarios, (Aserca) ventas por 50 millones

> Para ello, dijo, se lle-En un comunicado, la van a cabo exposiciones y ferias nacionales e intery nacionales como la terce-Desarrollo de Mercados ra edición de la México Alimentaria Food Show.



Fecha: 24/06/2018

Convocatorias



Página: 17

Area cm2: 323

Costo:

31.654

1/1

Convocatoria





INSTITUTO INTERAMERICANO DE COOPERACIÓN PARA LA AGRICULTURA (IICA) CONVOCATORIA

De conformidad con las atribuciones del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), se convoca a los interesados en participar en la Licitación Institucional descrita a continuación:

No. De Licitación	Servicio	Junta Aclaracione s	Lugar	Recepción de Propuestas Técnicas y Económicas	Prueba de concepto	Acta de Fallo
IICA/SIAP/ 2018-001	Estimación de Superficie PV con UAS	29 de junio de 2018 10:00 hrs.	Representación IICA México, Calle San Francisco No. 1514, Col. Tlacoquemécatl del Valle, Deleg. Benito Juárez, Ciudad de México, C.P. 03200.	09 de julio de 2018 09:00 hrs13:00 hrs.	10 de julio de 2018 A partir de las 09:00 hrs.	13 de julio de 2018 16:00 Hrs

- Junta de Aclaraciones para Licitaciones IICA/SIAP/2018-001, ubicación en: Oficina IICA México, Calle San Francisco No. 1514, Col. Tlacoquemécatl del Valle, Deleg. Benito Juárez, México D.F., C.P, 03200.
- Las bases se encuentran disponibles para su entrega de la siguiente manera: IICA/SIAP/2018-001 del 25 al 28 de junio de 2018, en un horario de 09:00 hrs a 13:00 hrs, a través del correo electrónico miriam.castellanos@iica.int con la Lic. Miriam Castellanos García, Encargada de Compras IICA México.
- Solo podrán participar en la licitación, aquellas personas físicas o morales que hayan solicitado las bases ante la instancia estipulada en el punto citado con antelación.
- Para la Sesión de Aclaraciones pueden enviar sus preguntas al correo miriam.castellanos@iica.int._ Las mismas se recibirán en las fechas mencionadas en las bases de Licitación proporcionadas.
- Ninguna de las condiciones establecidas en las bases de la licitación, así como las proposiciones presentadas por el licitante, podrán ser negociadas.
- La moneda en que deberán cotizarse las proposiciones será: pesos mexicanos
- El idioma en que deberán presentarse las proposiciones será en: español
- Las bases son sin costo de recuperación.

ATENTAMENTE LIC. GLORIA ABRAHAM PERALTA REPRESENTANTE DEL IICA EN MÉXICO

EXCELSION

Afirma Meade que "goleará" en las urnas

Coatzacoalcos será el centro de nuestra petroquímica, asegura el candidato del PRI

POR IVÁN E. SALDAÑA ivan.saldana@gimm.com.mx

Luego de ver el partido de la Selección, el candidato José Antonio Meade aseguró que el 1 de julio ganará la contienda presidencial como México le ganó este sábado a Corea del Sur, pero "goleará" en las urnas a sus adversarios 3-1.

En una breve entrevista, el abanderado de la coalición Todos por México dijo que su campaña va dando resultados, como los ha dado la Selección Mexicana en el Mundial; aprovechó para destacar que en general el país va por buen rumbo.

"Nosotros sentimos que vamos caminando bien, sentimos que México va caminando bien, que estamos haciendo una buena participación en el Mundial", dijo desde Coatzacoalcos,

Durante el partido, el can-

didato estuvo acompañado del secretario de Hacienda, José Antonio González Anava: del senador José Francisco Yunes, políticos y equipo de campaña.

Posteriormente, siguió su campaña presidencial en la Expo Feria de Coatzacoalcos, frente a más de 12 mil veracruzanos, de acuerdo con el censo del PRI.

"Estamos a una semana de definir nuestro destino, estamos a una semana de escoger qué México queremos, estamos a una semana de escoger un México unido, un México de empleo, un México de seguridad, un México de prosperidad, un México de alegría

jarocha. Vamos a ganar esta elección y la vamos a ganar porque hemos hecho la ta-

rea, no solamente en la campaña, hemos hecho la tarea con más de 20 años de un servicio honesto", dijo.

"Aquí en Coatzacoalcos será el centro de nuestra petroquímica, será el eje del desarrollo regional, detonará desarrollo en Veracruz y Oaxaca con la Zona Económica Especial y el Transístmico", dijo.

Meade se comprometió a que, de ganar la Presidencia, impulsará el turismo en Coatzacoalcos, fortalecerá el campo y la ganadería, impulsará su despertar energético, aprovechará la importancia de sus puertos y velará por el bienestar de sus habitantes, en especial de jóvenes y mujeres.



José Antonio Meade, candidato presidencial de la coalición Todos por México, vio junto con su equipo de campaña y su esposa, Juana Cuevas, el partido de futbol entre México y Corea.

Organiza Romero Deschamps cierre del PRI en Veracruz

Apuesta Meade al voto corporativo

Repiten elogios aspirante tricolor y líder petrolero durante mitin

ZEDRYK RAZIEL

MINATITLÁN.- En la recta final de la carrera presidencial, el abanderado del PRI, José Antonio Meade, apostó por el voto de los sectores corporativos del tricolor.

En el transcurso de una semana, el aspirante que se definió como ciudadano recibió en dos eventos distintos el espaldarazo del sindicato de Pemex que dirige el senador Carlos Romero Deschamps.

El líder vitalicio de los petroleros organizó ayer un cierre de campaña masivo con las huestes del gremio, que saturaron el Casino Petrolero en Minatitlán.

El viernes, el candidato presidencial fue apoyado por el movimiento antorchista, cuyo líder vitalicio, Aquiles Córdova, prometió darle 2.1 millones de sufragios.

En ese acto de campaña también fue arropado por representantes de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), que dirige Carlos Aceves del Olmo, y de la Confederación Nacional Campesina (CNC), conducida por Ismael Hernández Deras.

El pasado martes, el líder de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), Isaías González, aseguró que sus agremiados, así como su esposa, hijos y compadres, votarían por Meade.

El miércoles, en Boca del Río, para ampliar la lista de respaldos corporativos a Meade, el dirigente de ferrocarrileros, Víctor Flores, acudió a su acto de campaña.

A CONVENCER

El senador Romero Deschamps llamó ayer a sus agremiados a redoblar los esfuerzos para llevar más votos a Meade.

"Los petroleros, como muchos mexicanos, sabemos que no hay duda de quién es el mejor candidato, pero debemos trabajar con gran entusiasmo, redoblar el entusiasmo y enorme energía para que todos aquellos que aún dudan conozcan las cualidades de nuestro candidato, y que, aun aquellos que han cedido en su voluntad y respaldan a otros, piensen nuevamente su decisión", indicó.

Romero Deschamps consideró que no se puede entregar el destino del país a un candidato que llegue a improvisar y destacó la experiencia de Meade como funcionario público eficiente.

"Hay quien dice que sacar petróleo es como hacer un agujero, meter un tubo y sacar agua. ¡Imaginense! No saben de lo que están hablando", expuso en alusión a Andrés Manuel López Obrador.

Meade expresó su agradecimiento a Romero Deschamps y reconoció su travectoria en Pemex.

"Es la voz que habla por los trabajadores, déjenme platicarles por qué: empezó a caminar en Pemex en 1958 y empezó como trabajador eventual aquí en Minatitlán, por lo que, cuando habla de la historia del sector petrolero es porque fue compañero

de quienes son sus protagonistas, ¡los trabajadores de Pemex!", arengó.

"¡Con Carlos Romero unidos venceremos!", replicaron a coro sindicalizados de secciones de Veracruz y Tabasco, quienes también gritaron "¡Carlos, amigo, el petrolero está contigo!". Meade extendió además un reconocimiento al Secretario de Hacienda, José Antonio González Anaya, quien fue director de Pemex y que estuvo ayer todo en día en sus actos públicos.

Al término del mitin, realizado en el Casino Petroleros, en la misma camioneta se marcharon José Yunes, candidato a la Gubernatura, quien conducía; Meade, de copiloto, y González Anaya, en el asiento trasero, sentado a la izquierda de Romero Deschamps.